令和2年5月25日(月) 5月の取り組み

学習支援ページ「思文堂の扉」開設

世界規模で新型コロナウイルスによる感染が拡大したことを受け、4月10日から再度休校となりました。生徒たちの学びを止めないために、各家庭への課題を郵送するだけでなく、5月11日からはオンラインによる授業を開始しました。動画配信等による授業や解説を利用して学習を進めることが可能になりました。家庭学習をしっかり行い、疑問がある場合には登校日に教科担当の先生に質問するように行ってきました。







SHR の実施

生徒たちの体調把握と基本的生活習慣の定着をはかるために、電話・ライン・ズーム等を活用して連絡を取り合うことで朝のホームルームを行ってきました。オンラインによるホームルームが定着してきているクラスもあり、表情を見ながら生徒の健康状態を確認し、相談にも対応してきました。

学年ごとによる分散登校

5月18日、およそ1ヶ月ぶりに校舎に生徒たちの元気な声が響き渡りました。久しぶりに友達と会えて嬉しいという声が多く聞かれました。分散登校では課題回収を始め、生徒の質問に応えたり、今後の学習計画について各教科担当から話がありました。5月25日からは5分短縮で授業を再開しました。みなさん、健康管理には十分留意しつつ、何気ない日常生活を送れることに感謝し、日々の時間を大切に使いましょう!

